

COMMUNIQUÉ

Paris, le 10 février 2021

Élections législatives en République centrafricaine : L'Assemblée parlementaire de la Francophonie exhorte les partis à engager le dialogue

Suite à l'annonce du retrait de la coalition des partis d'opposition (COD-2020) des élections législatives, l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF) exprime sa profonde préoccupation face à la situation en République centrafricaine (RCA).

Il y a quelques jours, l'APF avait déjà exprimé ses « regrets » face au climat sécuritaire qui avait empêché deux électeurs centrafricains sur trois d'aller voter le 27 décembre dernier.

Dans ce contexte, la décision de la COD-2020 de ne pas participer au second tour des élections législatives assombrit davantage l'issue du double scrutin centrafricain. Au terme de ce premier tour, la Cour constitutionnelle n'a validé l'élection que de 22 députés sur les 140 que compte l'Assemblée nationale.

Dès lors, l'APF réitère ses inquiétudes et exhorte l'ensemble des acteurs politiques à établir un dialogue transparent, franc et constructif pour une sortie de crise pérenne. L'organisation d'un second tour des législatives dans un climat serein et fiable auquel doit pouvoir participer l'ensemble des citoyens centrafricains constitue une étape essentielle à la stabilité du pays.

L'APF se tient à la disposition des autorités centrafricaines pour consolider la démocratie et la paix en RCA.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 90 parlements ou organisations interparlementaires.

www.apf.francophonie.org

Contact presse : jmalamba@apf-fr.org